

Schweizer Siegerin bei den Davos Open

e. Zum ersten Mal konnte sich bei dem mit 10 000 Dollar dotierten Damen-Turnier in Davos mit Amra Sadikovic eine schweizerische Nachwuchsspielerin den Titel holen.

Die 19-jährige Amra Sadikovic aus Brugg zeigte bereits im Viertelfinale gegen die als eins gesetzte Michelle Gerards ihre spielerischen Qualitäten. Sie besiegte die holländische Nummer 291 der Damen-Weltrangliste in einem heiss umkämpften Match mit 6:7(2), 6:3, 7:5. Im Viertelfinale traf Sadikovic dann auf die Nummer 3 des Turniers, Lisa Sabino aus Italien, die sie ganz klar in zwei Sätzen besiegte. Im Finale gab es wieder ein sehr spannendes und hochklassiges Spiel, bei dem sie sich mit 7:6(5) und 7:6(3) den Titel und wertvolle Weltranglistenpunkte holte.

Tennis-Akademie in Planung

Tennis in Davos hat sich mit der vierten Ausrichtung des internationalen Damenturniers und dem sehr guten Angebot für Tennisspieler am Sport-Gymnasium in der schweizerischen Tennisszene bereits einen Namen gemacht. Das gute Angebot soll in Zukunft ausgebaut und speziell auf junge aufstrebende Talente ausgerichtet werden. Mit der geplanten «Alpine Tennis Academy» auf der Indoor-Sportanlage hätten die Spielerinnen und Spieler dann die Möglichkeit, Tennis und Schule zu kombinieren oder sich voll und ganz auf eine Tenniskarriere zu konzentrieren. Gerade für junge Spieler, die

oftmals bis zu 35 Wochen im Jahr unterwegs sind, ist es besonders wichtig, eine Anlaufstelle zwischen Turnieren zu haben. Davos bietet für dieses Projekt ein perfektes sportliches Umfeld und eine optimale Infrastruktur.



Mit zwei Tiebreak-Siegen sicherte sich die Schweizerin Amra Sadikovic den Titel in Davos. Foto zVg.